

Anlage 5

Versicherung zu § 3 (3) kumulative Dissertation

Name / Last name: _____

Vorname / First name: _____

Hiermit versichere ich:

- Die Arbeit enthält mindestens zwei Originalarbeiten, die in einer anerkannten internationalen wissenschaftlichen Zeitschrift nach Peer-Review publiziert oder zur Veröffentlichung angenommen sind. (*Übersichtsarbeiten können für den Ergebnisteil der Dissertation nicht verwendet werden.*)
- Bei wenigstens einer davon bin ich Erstautor / Erstautorin. (*Geteilte Erstautorenschaften werden nur für die ersten beiden Autorinnen oder Autoren anerkannt.*)
- Meine individuellen Beiträge sind durch eine schriftliche Erklärung innerhalb der Dissertation kenntlich gemacht.
- Digital als Zusatzinformation (Supporting Information) veröffentlichte experimentelle Details sind in die Dissertationsschrift eingebunden / digital für die Begutachtung zur Verfügung gestellt. Noch unveröffentlichte Ergebnisse sind als zusätzliche Kapitel dargestellt.
- Die kumulative Dissertation enthält eine selbst verfasste Einleitung und eine übergeordnete, noch unveröffentlichte Diskussion.

Es ist zu beachten, dass auch bei einer publikationsbasierten Dissertation eine vollständige Veröffentlichung gemäß § 16 vorzunehmen ist und etwaige Vereinbarungen mit den jeweiligen wissenschaftlichen Zeitschriften, Verlagen etc. dem nicht entgegenstehen.

A publication-based dissertation must contain at least two original papers, at least one of which must be under the first authorship of the doctoral candidate, each of which has been published or accepted for publication in a recognised international peer-reviewed scientific journal. Shared first authorships are only recognised for the first two authors. Experimental details that are published digitally as supporting information must either be included in the dissertation or made available digitally for review. Reviews cannot be used for the results section of the dissertation. As yet unpublished results on the topic of the dissertation should be added as additional chapters. The cumulative dissertation must contain a self-written introduction and a superordinate, as yet unpublished discussion. The individual contributions of the doctoral candidate must be recognised by a written declaration within the dissertation. It should be noted that a publication-based dissertation must also be published in full in accordance with § 16 and that any agreements with the respective academic journals, publishers etc. do not preclude this.

Münster, _____

(Datum, Unterschrift / Date, signature)

Basic English translation: I hereby consent that my doctoral thesis is being checked with a plagiarism software.